Gorfou-Tornade

Texte d'Héloïse Desrivières

EXTRAIT AU CŒUR DU TEXTE

Pendant ce temps, le nuage gribouillis grossit encore. Tellement en colère, Gorfou tape sur tout ce qu'il y a autour même sur la police. Gorfou ne contrôle plus rien, Totalement fou·folle.

Tout le monde s'affole. En quelques minutes, les gorfous-police l'immobilisent sur la glace : ON LE SUSPEND PAR LES PIEDS EN ATTENDANT QUE SE CALME!

C'est comme ça que l'enfant gorfou très en colère se retrouve suspendu par les pieds. Longtemps. Les gorfous-police ne savent pas trop quoi faire. En fait, personne ne sait quoi faire avec l'enfant gorfou très en colère.

Au bout de trois jours quand même les gorfous-justice débarquent. Directement, ça devient un tribunal où tout le monde prend la parole Les gorfous justice sont obligé·e·s d'écouter tout le monde.

C'est très très long.

Quand même au bout d'un moment les gorfou-juges disent : ÇA NE VA PAS BIEN DANS VOTRE TÊTE DE POLICE IL FAUT RELÂCHER CET·TE ENFANT GORFOU ON NE PEUT PAS GARDER SUSPENDU·E PAR LES PIEDS PENDANT PLUS DE TROIS JOURS

Les gorfous-police sont tou·te·s chamboulé·e·s

QU'EST ON FAIT ALORS?

DITES-NOUS GORFOUS-JUSTICE PARCE QUE NOUS ON NE SAIT PAS QUOI EN FAIRE DE CET-TE ENFANT GORFOU EN COLÈRE

Les gorfous-justice répondent POUR QUE LE CALME REVIENNE IL FAUT METTRE CET-TE ENFANT GORFOU DANS UN ENDROIT TRANQUILLE QUELQUE PART TOUT-E SEUL-E

Quand les gorfous-police entendent ça, se mettent à pleurer : ON N'A PLUS DE PLACE! QU'EST-CE QUE VOUS CROYEZ ? ESPÈCE DE GORFOUS-JUGES! C'EST PAS FACILE POUR NOUS DE FAIRE CE QU'ON FAIT. ON N'A PLUS DE PLACE!

Dans ce moment critique, plus personne ne s'occupe de l'enfant gorfou très en colère qui a réussi à se détacher de sa suspension par les pieds. Gorfou part discrètement retrouver les autres enfants.